

Brasil almacena armas que enviaban a Nicaragua

Manaus, Brasil, abril 24 (UPI). Con el ejército movilizad contra posibles actos de sabotaje, el gobierno del Brasil almacenó hoy varias toneladas de armamentos y explosivos soviéticos ocupados en cuatro aviones de carga que Libia enviaba al gobierno sandinista de Nicaragua.

A pesar de que Libia se negó a cooperar, expertos militares brasileños abrieron y descargaron los tres aviones llenos de armas que estaban detenidos en el aeropuerto de Manaus y el otro en el aeropuerto de Recife. La operación demoró 44 horas, y terminó al mediodía.

Las autoridades de Libia, cuando pidieron permiso para que aterrizaran en Brasil tres aviones de carga Il-yushin y un Hércules C-130, dijeron que los aviones llevaban medicinas para Nicaragua.

Pero Brasil descubrió la falsedad del informe, y ayer, después de examinar la carga, un oficial de la Fuerza Aérea, dijo que "el equipaje de los tripulantes es lo único

que no es armas, explosivos o municiones".

El vocero del gobierno brasileño, Carlos Atila, dijo ayer que los materiales serán trasladados del aeropuerto civil de Manaus al aeropuerto militar, donde serán almacenados.

Hasta un avión

El gobierno no dio detalles de las armas, pero la prensa Pasa a la página 28

Otro espía comunista descubren en Londres

Londres, 24 Abr. (AP). El encargado de negocios de la embajada de Alemania Oriental aquí, Heins Knobbe, fue identificado hoy por el diario "The Mail" como el contralor de un grupo de espionaje encargado de infiltrar agentes en organizaciones internacionales con sede en esta capital.

En una formación de primera plana, el diario dijo que Knobbe, de 51 años, fue nombrado por Gunter Mitschka, un alemán oriental que se desempeñaba como experto técnico en la Organización Internacional Marítima de las Naciones Unidas aquí, hasta que desertó hace tres años.

"The Mail" señaló que Mitschka fue entrevistado en una "pequeña población" no identificada, en Alemania Occidental.

Mientras funcionarios en la embajada alemana orien-

tal declinaron comentar sobre la versión, un vocero de la Secretaría de Relaciones Exteriores aquí dijo que no podría ni confirmarla ni desmentirla.

Knobbe, segundo diplomático en importancia de la embajada en Londres, ha estado aquí desde hace cinco años y es conocido como un activo anfitrión en las recepciones oficiales.

Hoy discuten uso Canal de Panamá

Panamá, abril 24 (UPI). Delegaciones de Japón, Estados Unidos y Panamá se reunirán este próximo lunes en el palacio de la Cancillería panameña para proseguir las conversaciones relativas al estudio de las alternativas en uso actualmente en el canal interoceánico por Panamá.

Esta reunión fue fijada el pasado diciembre cuando las tres naciones celebraron su última entrevista. En esta ocasión se discute sobre los procesos administrativos a usarse en la comisión tripartita, el alcance de sus responsabilidades, su programa de trabajo y la posible invitación a otros países interesados en el canal para que participen.

Abusos y palizas a mujeres texanas

Huntsville, Estados Unidos, abril 24 (UPI). Un estudio estatal indica que por lo menos 1,5 millones de mujeres en Texas fueron víctimas de abusos cometidos por sus esposos o compañeros por lo menos una vez en su vida, dijo un investigador.

"Es un problema serio y perenne", dijo el Dr. Raymond Teske, un investigador de la justicia criminal de la Universidad Estatal de Houston que reveló los resultados del estudio que hizo para el departamento de recursos humanos de Texas.

Teske dijo que un tercio de las mujeres cuestionadas dijeron que sufrieron abusos de sus esposos o compañeros y que la mitad dijo saber sobre amigas o parientes que sufrieron abusos durante el último año.

Basándose en los resultados del estudio, Teske estimó que por lo menos 1,5 millones de mujeres en Texas de 18 años o más sufrieron abusos por lo menos una vez en su vida. Dijo que una 436,000 mujeres de Texas sufrieron esos abusos en los pasados 12 meses.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARRETERA CERRADA. Manaus, Brasil, abril 24 (AP). El ejército de Brasil en esta localidad, mantiene cerrado el paso de las carreteras que conducen al aeropuerto de Manaus, mientras son descargados 3 aviones libios que transportaban unas 200 toneladas de armas y explosivos, hacia Nicaragua. El otro avión es descargado en Recife.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 33)

Reagan recibe restos de las víctimas en Líbano

Washington, abril 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan recibió los ataúdes que cubiertos por la bandera estadounidense trajeron los restos de 16 de sus compatriotas muertos en el atentado contra la embajada norteamericana de Beirut.

El mandatario consoló anoche en la base de Andrews de la fuerza aérea a los familiares de los

caídos, algunos de los cuales lloraron abiertamente, y dijo que fueron verdaderos amantes de la paz.

"Indiquemos aquí ante su presencia a los cobardes y cínicos bárbaros en el mundo que no se saldrán de la suya", declaró el mandatario con la voz quebrada por la emoción.

Los cadáveres llegaron a esta base de Maryland en Pasa a la página 28

Diarios de Hitler son falsificaciones afirman

Bonn, abril 24 (UPI). Un destacado historiador de la época de la Alemania Nazi ha manifestado sus dudas sobre la autenticidad de los presuntos diarios secretos de Adolfo Hitler y ha señalado que probablemente se trata de una falsificación.

La revista alemana occidental Stern comenzará el lunes a publicar en serie los 60 manuscritos. Mañana el Sunday Times de Londres

publicará algunas partes. La importante revista, que informó el viernes sobre el descubrimiento, insiste en que los diarios obtenidos en un escondite en Alemania Oriental, son auténticos.

Pero el profesor Werner Maser, un especialista en Hitler y autor de una docena de libros sobre el nazismo, dijo hoy que puede afirmar Pasa a la página 17

Discordia de religiosos sobre armas nucleares

Upsala, Suecia, abril 24 (UPI). Líderes religiosos de unas 60 naciones reunidos en la primera conferencia de paz cristiana coincidieron hoy en un mensaje de condena a la guerra nuclear, pero discordaron y continuaron divididos sobre la doctrina de disuasión nuclear.

La conferencia "vida y paz" en la catedral de Upsala es la primera en la histo-

ria moderna de la cristiandad en que líderes religiosos de todo el mundo se reúnen en busca de una resolución conjunta, sobre el tema nuclear.

La conferencia, iniciada por religiosos nórdicos, adoptó un mensaje final esta tarde tras deliberaciones que se atrasaron por varias horas.

Los delegados, reunidos Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Lanzamiento de prueba de Pershing II

White Sands, Estados Unidos, Abril 23 (UPI). Un misil de prueba Pershing II fue lanzado hoy exitosamente, poniendo el proyectil nuclear a medio camino de su etapa de prueba y programado para su despliegue en Europa este año, informó un vocero del ejército estadounidense.

Fue la novena prueba de una serie de 18 vuelos en el programa de ingeniería de despliegue, añadió el mayor David Olmsted.

"El lanzamiento y poderoso vuelo pareció normal" dijo Olmsted, el Pershing II está programado para ser desplegado en Europa a fines de 1983.

Temen ataque a barco argentino

Buenos Aires, abril 24 (UPI). El gobierno está atento a cualquier eventual ataque británico contra un barco que trasladará a las Malvinas a parientes de soldados argentinos. Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OTRA VICTIMA. Beirut, abril 24 (AP). Con honores militares son llevados los cadáveres de norteamericanos que murieron en el atentado contra la embajada. Varios Infantes de Marina llevan el ataúd con una de las víctimas, para ser trasladadas hasta los E.U.A. Todavía se están buscando nuevas víctimas entre los escombros.

Hallan pista de la bomba en Beirut

Beirut, abril 24 (UPI). Los expertos que escarban entre los escombros de la destruida embajada norteamericana encontraron un aplastado detonador y pedazos de metal retorcidos que creen eran partes del camión en que llevaron la bomba, dijeron hoy fuentes de seguridad.

Los informantes, que prohibieron que se les identificara, dijeron que sus investigaciones han reforzado la creencia que la mortal detonación fue producida por explosivos colocados dentro de un camión que se abrió paso por la puerta de la embajada.

Siete días después del ataque, la policía y la embajada dicen que se ha confirmado que el número de muertos es de 61, entre ellos 17 estadounidenses.

Cadáveres mutilados

Algunos de los mutilados cadáveres están todavía entre los escombros.

"Todavía estamos encontrando pedazos de carne humana. Nada que puede ser reconocido pero seguimos buscando", dijo uno de los empleados civiles que trabajan entre los escombros.

Pasa a la página 28

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TRANSPORTAN VICTIMAS. Beirut, abril 24 (AP). Personal militar traslada el ataúd de una de las víctimas norteamericanas del atentado dinamitero, que sufrió el lunes la embajada de los E.U.A. en el Líbano. Las

victimias fueron llevadas hasta los Estados Unidos ayer, donde fueron recibidas con honores por altos funcionarios, encabezados por el presidente Ronald Reagan.